

Frauen 2 // Landesliga Südbaden Auch unsere zweite Frauenmannschaft ist am Sonntag beim KSC Önsbach zu Gast, im Anschluss an das Spiel der beiden ersten Mannschaften, treffen die beiden zweiten Mannschaften aufeinander. Sowohl unsere Zweite als auch die KSC-Reserve stehen derzeit im Tabellenkeller der Landesliga und sind noch nicht in der neuen Runde angekommen. Unsere Zweite kam seit dem Saisonstart im September jedoch immer besser in Fahrt, was sie auch beim Auswärtsspiel in Önsbach unter Beweis stellen möchten. Mit dem Schwung aus dem letzten Heimsieg gelingt es unseren Frauen vielleicht Überraschungspunkte in Önsbach zu erringen. Ren

ate: „Önsbach ist sicher kein leichter Gegner, aber wir werden unser Bestes geben um zu punkten.“